# 社会保険旬報

# 2025年発刊分目次

- 直近一年のバックナンバー(冊子版)をご購入いただけます。「社会保険研究所ブックストア」からご注文ください。
- お電話でのご注文も承ります。03-3252-7901(代)
- 電子版は外部サイト「医書.jp」でお求めいただけます。



#### ₩ 購読お申し込み

- 電子ブック(要ID·PW)
- **Kindle**
- 医書.jp

# No.2952 2025年1月21日

#### 視点

つぎはぎだらけの社会保障予算

#### 座標

2040年の介護サービス提供へ検討開始物価・賃金に対応する改定の仕組みを施設従事者の高齢者虐待は過去最高年金機構の大竹会長が年始の挨拶

#### レコーダ

医療経済フォーラム・ジャパン 第119回定例研修会 令和6年度診療・介護報酬改定を 踏まえた医療・介護連携と今後の 医療・介護提供体制へ向けて

江澤和彦

#### 動向

厚労省予算は過去最大 34兆2904億円に 社会保障費は圧縮 一令和7年度政府予算案を閣議決定

#### 論評

2024年財政検証と年金制度改革 一年金部会の「議論の整理」を検証する

田中秀明

#### 全世代型社会保障への道筋

政策選択を制約する税制改革の遅れ

山﨑泰彦

#### 随想--視診・聴診

誰も偉くはない

高山哲夫

#### 潮流

中間年改定に製薬業界から遺憾の声日本慢性期医療学会が横浜市で開催

### 第61回診療報酬請求事務能力認定試験

医科・学科試験問題の解答と解説

#### 経済スコープ

編集室・ワードカプセル



- ₩ 購読お申し込み
- 電子ブック(要ID·PW)
- Kindle
- 医書.jp

# №.2951 2025年1月11日

#### 視点

保険料の使途

#### 座標

令和7年度厚労省予算案は過去最大に 循環器病対策の評価方針を了承 2040年の介護の提供体制議論へ 令和4年の健康寿命推計値を公表

#### 新春インタビュー

医療機関の経営安定へ機動的対応を 医師偏在対策「魔法の杖は存在しない」

日本医師会会長 松本吉郎

#### 論評

必要不可欠な医薬品を国民に届けるために -国民が必要とする医薬品をなぜ企業は生産できないのか 奥田智彦 多賀沙代子

#### **ジュネーヴからの便り** クリスマス

中谷祐貴子

#### 潮流

7年度予算案で厚労・財務大臣が折衝 医師偏在是正で対策パッケージ 入院時の食費基準見直しを了承 薬価中間年改定の実施決まる

#### **NEWS**

医療技術をテーマにシンポジウム ほか

#### 新春随想

国光あやの 阿部知子 梅村聡 小池晃 福島みずほ 林修一郎

療養の給付の取扱いについて

雇用・労働の動き

編集室・ワードカプセル



#### ₩ 購読お申し込み

- 電子ブック(要ID·PW)
- Kindle
- <u>■ 医書.ip</u>

## No.2950 2025年1月1日

#### 視点

医師偏在是正プラン財源に診療報酬を検討

#### 座標

政府が総合経済対策まとめる 日病が医師偏在対策で提言 日医の江澤氏が新地域医療構想で講演 マイナ保険証の利用率は15%台

#### レコーダ

福岡厚労大臣への共同インタビュー 医師偏在対策を年末までに策定 人材不足へ処遇改善とDX推進

医療経済フォーラム・ジャパン 第22回公開シンポジウム(上) 災害時の医療のあり方

神野正博

#### 論評

変革を続ける国立病院機構について

西川隆久

#### 霞が関と現場の間で

少数与党の政権について

中村秀一

#### 潮流

都道府県が医師偏在是正プランを策定 財務省が医師偏在対策で考え方 日医が財務省の提案に反論 国民医療推進協議会が総決起大会 中部医師連合が金沢市で委員総会 高額療養費制度の見直しを提案 大型新薬ケサンラを薬価収載 ヘルスケア産業PFが活動方針を決定

療養の給付の取扱いについて

年金の動き

編集室・ワードカプセル